



## **AmCham Guatemala ante los recientes y actuales bloqueos manifiesta**

Reconocemos y respetamos el derecho de los diferentes sectores a manifestar. Sin embargo, existen normas que deben acatarse para garantizar el orden público y la libre locomoción de todos los guatemaltecos.

Instamos a las partes involucradas a hacer uso del diálogo, ya que las pérdidas económicas para los sectores público y privado son enormes con los bloqueos de las arterias principales del país.

En AmCham Guatemala mostramos preocupación tras los paros y bloqueos que se han suscitado en los últimos días. El país se encuentra en un proceso de recuperación económica por la pandemia y estas acciones provocan pérdidas en materia de competitividad a nivel mundial.

Rechazamos cualquier intento de vulnerar el derecho a la libre locomoción que pueda afectar las actividades económicas de los guatemaltecos.

Reiteramos a los sectores involucrados a primar el diálogo responsable, evidenciado en una mesa técnica interinstitucional que busque llegar a acuerdos definitivos y al beneficio compartido.